



Hoy se cumplen 30 años de la muerte del *Rey del Rock*, Elvis Presley, quien con su música y movimientos sensuales de cadera, logró extasiar a las masas y se convirtió en el representante germinal, en la quintaesencia de lo que debe ser una estrella de rocanrol. Tras gozar una vida de

fama, éxito y glamour, murió el 16 de agosto de 1977 en su casa, después de ingerir 14 estupefacientes distintos. En la imagen, durante su interpretación de *El rock de la cárcel*, en los estudios MGM, en 1957 ■ Ap